
 

C’est  

 Spécial AG 
 

Hier soir se tenait l’assemblée générale annuelle de notre association. Une vingtaine d’adhérents va y 
participer, Yul affichant le double quart d’heure de retard sans lequel Gilles ne serait pas Yul. 

 
Vous aurez en lecture prochainement les informations officielles 
émanant de notre équipe de direction et de gestion. 
 
Mais, sans plus attendre, sachez que les débats ont été fructueux, 
équilibrés et que le bureau démissionnaire a su faire émerger de 
l’assistance le renouvellement qu’il appelait de ses vœux et qui est 
d’ailleurs inscrit dans nos statuts. 
 
Le bureau sortant était constitué de Joël, Président déjà en exercice 
lors du dépôt des statuts en 2011, Pascal, trésorier depuis cette même 
époque et Pat qui boucle un premier mandat de deux ans réussi. 

 

Un Urtizberea peut en cacher un autre ! 
 
L’urtizberisation des Copains d’Abord serait-elle en marche ? Ne serait-ce pas une forme de macronisation 
que cette désignation en douceur, sans campagne, sans véritables soutiens affichés ? 
 
Car, en effet, à 40 ans et une première saison, Sébastien alias Bunny Urtizberea accède (accepte) à la 
présidence des Copains d’Abord pour au moins deux ans, c’est la règle. Patrick du coup prolonge son bail 
au secrétariat et Olive saisit les clés du coffre rempli de quelque 2.600 €, que lui tend Pascal. 
 
Nos remerciements sincères vont à l’équipe 
sortante et une mention particulière s’impose pour 
Pascal dont l’investissement personnel pour servir 
notre association a été total, la trésorerie n’étant 
que l’accessoire aux tâches multiples et ingrates 
qu’il a effectuées sans sourciller (je pense au volet 
alimentaire notamment). 
 
Bon vent au nouveau bureau. La rentrée 
s’annonce passionnante. Bonnes vacances à 
tous ! 
 

 

Le bureau organise les débats 

Transmission de témoin 

Assistance attentive La faim justifie les moyens 


